



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires européennes

Question écrite n° 28398

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier interroge M. le ministre délégué auprès du ministre des affaires étrangères, chargé des affaires européennes, sur l'évolution, dans son domaine de compétences, des dépenses d'intervention de l'État entre 2013 et 2014, ainsi que sur la traduction concrète, pour la population, de cette évolution.

Texte de la réponse

L'élaboration du projet de loi de finances pour 2014 n'est pas encore terminée. Le gouvernement pourra présenter à l'automne, dans ce cadre, l'évolution des dépenses d'intervention.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Candelier](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28398

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires européennes

Ministère attributaire : Affaires européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 juin 2013](#), page 5635

Réponse publiée au JO le : [30 juillet 2013](#), page 8137